

Inversión Social Banesco

Banesco apoyó 41 programas sociales en 2022

Nuestra inversión en 2022 se concentró en apoyar los proyectos dirigidos a la infancia desasistida, personas con necesidades especiales, salud y educación. El instituto bancario destinó 27.649.137,44 bolívares a su programa de Responsabilidad Social y Sostenibilidad “Compromiso Banesco”.



[Conoce más aquí](#)



Vuelve el Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas

Ya está abierta la octava edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas. en alianza con Autores Venezolanos, Team Poetero y Fundación La Poeteca, convocamos a los jóvenes entre 18 y 30 años de edad a enviar su poema hasta el 21 de mayo.

[Conoce más aquí](#)

Banesco publica los 100 poemas de Rafael Castillo Zapata

Sumamos el libro Poesía reunida 1984-2008 de Rafael Castillo Zapata a nuestra Biblioteca Digital. La obra poética reúne los 100 textos escritos por Castillo desde su primer título en 1984. La edición estuvo a cargo de Oscar Todtmann Editores con el auspicio del instituto bancario.



[Conoce más aquí](#)



Banesco invita a postular al Presupuesto Participativo 2023

Las organizaciones que quieran desarrollar su proyecto social en Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia, además de los cinco municipios de la Gran Caracas, pueden postularse al Presupuesto Participativo 2023 de Banesco. El monto que se otorgará será de Bs. 60.000,00. Este año Banesco también celebra 15 años de interacción con las comunidades, esta práctica le permite seguirle el pulso a las necesidades de las regiones y a su gente.

Conoce más aquí



Banesco jamás le enviará un enlace donde le solicite información de claves de acceso a BanescOnline, cuentas bancarias, ni correo electrónico personal. Banesco solo envía correos personalizados, es decir, con tu nombre completo, por ejemplo: *Juan Cristóbal Arocha*. Esta es una cuenta no monitoreada. No responda o reenvíe correos a esta cuenta. De requerir más información sobre promociones, productos o darnos su opinión sobre el contenido de este correo o necesite reportar cualquier situación irregular, sírvase comunicarse con nosotros a través de atclient@banesco.com

RIF: J-07013380-5

Eliminar suscripción



BANESCO APOYÓ 41 PROGRAMAS SOCIALES EN 2022

La inversión social de Banesco en 2022 se concentró en apoyar los proyectos dirigidos a la infancia desasistida, personas con necesidades especiales, salud y educación. El instituto bancario destinó 27.649.137,44 bolívares a su programa de Responsabilidad Social y Sostenibilidad “Compromiso Banesco”.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- hizo en 2022 una inversión social de 27.649.137,44 bolívares a través de su programa de Responsabilidad Social y Sostenibilidad “Compromiso Banesco”, este incluye una dimensión interna y externa. El informe anual refleja que el instituto bancario apoyó a 27 organizaciones sin fines de lucro en áreas como educación, salud, infancia y emprendimiento. También otorgó recursos para mejorar la calidad de vida de los colaboradores Banesco.

El instituto bancario destinó 85 % de su inversión social en beneficio de sus colaboradores: estos fondos se usaron para capacitaciones al personal, servir más de un millón de almuerzos, desarrollar actividades culturales y recreativas, pólizas para enfermedades extremas, servicio médico, beneficios no contractuales, ferias, acuerdos con empresas para descuentos y 533 becas para hijos de los empleados.

La inversión hacia organizaciones y programas externos, Banesco financió 41 proyectos sociales de 27 instituciones a través de sus Socios y Aliados Sociales, que promueven la educación de calidad, asistencia a la infancia y a personas con necesidades especiales, servicios médicos y otros. De acuerdo con el Balance Social de 2022, Banesco aportó 3.723.026,92 bolívares de su presupuesto social para impulsar las metas de estas organizaciones que ayudan a niños, jóvenes, mujeres y adultos mayores. De esos recursos, 44 % fueron para programas educativos, 17 % para casas de cuidado de la infancia y 11 % para salud.

Apoyo a jóvenes estudiantes

Educar todos los días también es crear oportunidades, espacios seguros para el aprendizaje y garantizar logros académicos para las nuevas generaciones. El instituto bancario renovó el programa de becas en Honor al Padre Gustavo Sucre S.J. para 40 estudiantes de las sedes de Caracas y Guayana de la Universidad Católica Andrés Bello para el período marzo 2022 a marzo 2026. De igual manera, en la Universidad de Margarita se becaron a 30 estudiantes de bajos recursos económicos para ayudarlos a culminar sus estudios. Mientras que en la Universidad Monteávila fueron 20 los jóvenes que Banesco becó con el pago de la matrícula.

“Esto no solo es una buena noticia para la universidad, que hace el trabajo de educar y formar a esos chamos. Sino que también es una buena noticia para el país porque se ve la

apuesta que hace la empresa privada para formar a los jóvenes”, dijo Déborah Cordero, directora ejecutiva de la Fundación Andrés Bello.

También se hizo un donativo de 24 computadoras con todo el conocimiento condensado de los libros de la Biblioteca Digital Banesco, esto beneficia a más de 4.780 niños y jóvenes de la Asociación Venezuela de Escuelas Católicas (AVEC). “El apoyo que nos dan a través de estos equipos y los libros que contienen, nos ayudan a reinventarnos, a ser creativos, a ingeniarlos y a hacer acervo de nuestro patrimonio y raíces. Nos da herramientas para continuar el proceso educativo trascendiendo los límites que la realidad nos impone”, Sor Alicia Boscán, presidenta de la AVEC.

A Fe y Alegría se le ayudó a reparar la falla estructural del Módulo Académico II del Instituto Universitario San Francisco en Maracaibo, estado Zulia. Esto permite garantizar espacios seguros y adecuados en beneficio de 825 estudiantes, maestros y personal administrativo.

En 2022 la promoción de la lectura y el acompañamiento a la actividad editorial continuó. El banco organizó 9 eventos de interés social y 3 concursos de escritura dirigidos a todas las edades: Lo Mejor de Nos, Concurso de Cuentos Por un Futuro Sostenible y el Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas. A través del Fondo Editorial Banesco se publicaron en la Biblioteca Digital Banesco 5 libros: 70 años de historias de migrantes, Campos de Gloria, Antología del 7mo Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas, Nuevo país del diseño gráfico y La Caperucita Criolla; este último título corresponde a un patrocinio para la Editorial Curiara.

Banesco por la salud

Entre los proyectos de salud que el instituto bancario apoyó en 2022 destaca el aporte para financiar el Programa de Nutrifamilias de Fundana para atender a 600 familias. Nutrifamilias acompaña a mujeres embarazadas con bajo peso, a niños menores de seis meses con problemas de lactancia, niños mayores de seis meses hasta adolescentes con desnutrición.

“Nosotros promovemos la dignidad humana desde cada uno de nuestros espacios. Y el programa de nutrición tiene esta óptica sensible a nivel psicosocial para buscar los resultados que queremos ver en ellos, que es un niño que otra vez se ría, que tenga energía para jugar, que tenga ánimo y que su mamá se sienta tranquila”, dijo Freddy Pelaez, director del Programa Nutrifamilias de Fundana

Asimismo la Sociedad Anticancerosa de Venezuela recibió recursos para la compra de un mamógrafo digital para ser instalado en una de las unidades de la institución. Así como también la Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil: se patrocinaron camas para contribuir con el financiamiento de las intervenciones quirúrgicas de niños y jóvenes con patologías músculo-esqueléticas.

Presupuesto Participativo

A través del Presupuesto Participativo resultaron beneficiadas 11 instituciones sociales en el Área Metropolitana de Caracas, Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia: Fundación Olimpiadas Especiales de Venezuela, SenosAyuda A.C, Fundadown Venezuela, AVEC, Sos Aldeas Infantiles Venezuela, Fundación Una Luz para el Autismo, Fundación Amigos del Niño con Cáncer Lara, Fundación Centro Integral de Apoyo y Mejoramiento Infantil (Ciami), UNIANDES AC, Fundación Operación Sonrisa Venezuela.

El Presupuesto Participativo de 2022 se hizo de forma virtual en cada una de las 9 locaciones que se convocaron y participaron 39 organizaciones, de las cuales se seleccionaron 11.

“Para nosotros es de gran importancia que un aliado como Banesco nos esté acompañando en este proyecto y que pueda conocer la labor de la organización. Nuestro objetivo principal está relacionado con el derecho que tiene todo niño, niña y adolescente a crecer en familia y con garantía de que sus derechos fundamentales no sean vulnerados, entre esos, la alimentación”, comentó Edy Fernandes, director de Desarrollo de Fondos y Comunicaciones de Aldeas Infantiles SOS Venezuela.

Fundadown es una organización con más de 15 años de trayectoria en la prestación de servicios de ayuda y asistencia social a personas con síndrome de Down y sus familiares. A pesar de que su sede principal está en Caracas, de las 1000 familias registradas formalmente en su base de datos, 30 % están ubicadas en el interior del país, muchas de ellas en el estado Carabobo.

“Es una oportunidad invaluable poder ampliar el alcance y llegar a poblaciones a lo largo y ancho del país, en este caso en Carabobo. Estas son familias que, en nuestra experiencia, han estado sumamente desasistidas en lo que respecta al derecho y acceso oportuno a los servicios médicos de las personas con síndrome de Down”, dijo Sonia Anzola, coordinadora de Comunicaciones y Relaciones Institucionales de Fundadown.

Banesco con los microempresarios

El Programa de Formación de Microempresarios certificó a 9.219 microempresarios en 2022. Este programa bandera de RSE de Banesco, junto a sus aliados académicos, hace posible la formación integral de emprendedores en Venezuela.

Solrac Hernández, contadora de 36 años de edad, egresó del Programa de Formación de Microempresarios. Destacó la utilidad del contenido y del material que ofrece el programa para calcular costos y precios de los productos. Hernández comentó: “Motivan a la gente que quiere emprender algo ayudándolos a organizarse en ese proceso. Yo trabajaba en mi casa, entendí la necesidad de tener un espacio, aplicar estrategias y planificar”.

Desde hace 15 años el instituto bancario ha certificado a 82.173 microempresarios en alianza con 25 organizaciones. El 65 % de los participantes han sido mujeres.

Formación de socios y aliados sociales

Durante el año 2022 el instituto bancario siguió aportando a la labor de sus socios y aliados sociales con 15 actividades de formación sobre herramientas de Google, ODS's y Sostenibilidad y manejo de emociones, en alianza con organizaciones como Red Profesionales RSE en el Mundo, Fundación Social e incluso con voluntarios de Banesco. De igual manera, se hicieron importantes donaciones de equipos y mobiliarios a fundaciones e instituciones.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad

son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.



VUELVE EL CONCURSO NACIONAL DE POESÍA JOVEN RAFAEL CADENAS

Ya está abierta la octava edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas. Banesco, en alianza con Autores Venezolanos, Team Poetero y Fundación La Poeteca, convoca a los jóvenes entre 18 y 30 años de edad a enviar su poema hasta el 21 de mayo.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- invita a los jóvenes poetas a postularse a la octava edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas. Este certamen del instituto bancario en alianza con Autores Venezolanos, Team Portero y Fundación La Poeteca apoya al talento emergente, promueve la difusión de la poesía y su lectura.

Los venezolanos residenciados en el país o en el exterior, con edades comprendidas entre los 18 y 30 años, tienen hasta el próximo 21 de mayo a las 11:59 p.m. para participar. El poema, de tema y métrica libre, debe ser de su autoría, estar en lengua española, no haber sido publicado antes —entero o por fragmentos— y enviarse a la dirección de correo electrónico concurso@autoresvzlanos.com.ve con el asunto “8vo Concurso Rafael Cadenas”. Las bases completas del concurso están disponibles en el [Blog Banesco](#).

Este concurso anual rinde homenaje al poeta venezolano Rafael Cadenas, quien ganó en 2022 el Premio Cervantes, máximo reconocimiento literario en castellano. También incentiva la creación poética como forma de expresión y como canal de comunicación de los jóvenes con su entorno y fomenta la lectura de poesía de autores venezolanos.

El jurado de esta edición está compuesto por los poetas venezolanos Luis Moreno Villamediana y Gina Saraceni, y la escritora española María Ángeles Pérez López. El veredicto será anunciado en la primera quincena de julio de 2023. Se premiarán tres poemas y se seleccionarán 27 finalistas. Los poemas se publicarán en una antología digital e impresa. Los tres poemas galardonados recibirán los siguientes premios: 250 dólares (primer lugar), 200 dólares (segundo lugar) y 150 dólares (tercer lugar).

En las siete ediciones que ha tenido el concurso han participado 2.578 jóvenes poetas, con 207 finalistas, 22 primeros lugares y 8 menciones honoríficas. En la edición anterior, por primera vez, hubo un empate en el tercer lugar.

Un jurado inmerso en la poesía

-Gina Saraceni: poeta, investigadora, crítica literaria y traductora venezolana. Es doctora en Letras y magíster en Literatura Latinoamericana de la Universidad Simón Bolívar. Publicó *Escribir hacia atrás. Herencia, lengua memoria* (2008), *En-obra. Antología de la poesía venezolana (1983-2008)* (2012), *La soberanía del defecto. Legado y pertenencia en la literatura latinoamericana* (2012) y el poemario *Casa de pisar duro* (2013). También cuenta con artículos arbitrados y traducciones a su nombre.

-Luis Moreno Villamediana: poeta, narrador, traductor, crítico literario y ensayista venezolano premiado. Es licenciado en Letras de la Universidad del Zulia , donde también fue profesor. Hizo un doctorado de literatura comparada en los Estados Unidos en la Universidad de Luisiana. Ha sido premiado en diversas ocasiones: Premio de Poesía de la Bienal José Rafael Pocaterra (1992), Premio Internacional de Poesía Juan Antonio Pérez Bonalde (1997), Premio Equinoccio de Poesía Eugenio Montejo (2011), Premio Nacional de Cuentos Guillermo Meneses (2011), Premio de Literatura Infantil del Certamen Internacional de Literatura Sor Juana Inés de la Cruz (2014) y Premio Anual de Cuentos Salvador Garmendia (2016). Sus libros publicados son: Cantaresdigestos (1996), Manual para los días críticos (2001), En defensa del desgaste (2008), Eme sin tilde (2009), Laphrase (2012), El edificio Fantasma (2015) y Otono (sic) (2018).

María Ángeles Pérez López: es una poeta, editora, investigadora y profesora española. Es profesora titular de Literatura Hispanoamericana en la Universidad de Salamanca, institución en la que se licenció y doctoró. Es una de las poetisas contemporáneas más reconocidas de la lengua española. Su obras han sido galardonadas con varios premios, como el III Premio Tardor por su libro La sola materia (1998), XVIII Premio Ciudad de Badajoz por el libro Carnalidad del frío (1999), Premio Sarmiento de Poesía de la ciudad de Valladolid en 2005 y 2017, Premio de la Asociación Cultural Tierno Galván en la mención de cultura en 2014, Premio de la Crítica de poesía castellana por su obra Incendio mineral (2022) y el Premio Internacional de Poesía Margarita Hierro/ Fundación Centro de Poesía José Hierro por el título Libro mediterráneo de los muertos.

Descarga en Banesco.com las siete ediciones de la Antología del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.



BANESCO PUBLICA LOS 100 POEMAS DE RAFAEL CASTILLO ZAPATA

Banesco suma el libro Poesía reunida 1984-2008 de Rafael Castillo Zapata a su Biblioteca Digital. La obra poética reúne los 100 textos escritos por Castillo desde su primer título en 1984. La edición estuvo a cargo de Oscar Todtmann Editores con el auspicio del instituto bancario.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- publica en la Biblioteca Digital el libro Poesía reunida 1984-2008 del poeta, ensayista, crítico literario, artista visual y docente universitario Rafael Castillo Zapata. Este texto reúne sus 100 poemas tras 40 años de obra poética. El bautizo del libro fue en Ciudad Banesco el pasado 31 de marzo de 2023.

Castillo Zapata califica su Poesía reunida 1984-2008 como diversa en tonos, miradas, recursos y motivos. Sus poemas responden a dos temas recurrentes: poesía amorosa y poesía de viajes. El libro incluye los poemas de *Árbol que crece torcido* (1984), *Mecánica celeste* y *Parte de piedra* (1991-1992), *Estación de tránsito* (1992), *Providence* (1995), *Estancias* (2009) y *El cielo interrumpido*.

Castillo Zapata participó en Ciudad Banesco en una conversación sobre su libro con el poeta Franklin Hurtado y el editor y poeta Samuel González-Seijas. Para Castillo Zapata encontrarse con toda su obra contenida en un solo volumen “es un testimonio de todo el trabajo hecho de apego por la poesía”. Y agregó: “Aunque en esos 40 años no haya producido más que 100 poemas, espero que sean 100 poemas fundamentales”. Calificó a Banesco como “una institución con garra y guáramo” por apoyar la cultura, además agradeció la “insistencia cariñosa y generosa” de Luna Benítez por reunir sus poemas dispersos.

La producción del libro es el resultado de un patrocinio de Banesco a O.T. Editores. La dirección editorial estuvo a cargo de la editora Luna Benítez, la coordinación editorial fue de Kira Kariakin y el diseño de Carsten Todtmann y Pascual Estrada. La portada es una recreación en detalle de una obra del pintor estadounidense Jackson Pollock. El prólogo “Rafael Castillo Zapata: hacia la página en blanco” es responsabilidad del poeta Franklin Hurtado y busca presentar la obra del autor de los últimos 40 años, a partir de unas significaciones.

El bautizo

“Estamos conscientes de que la industria del libro en el país ha conocido etapas más prósperas. Pero insistimos en que todo apoyo a la realización de libros contribuye a una mejor y diversa educación para los jóvenes y -no tan jóvenes- venezolanos. Por esta razón, desde nuestros inicios, apoyamos la actividad de editores independientes. Y hoy podemos

decir que no solo tenemos activas algunas colecciones, como Periodismo y Los rostros del futuro, sino que patrocinamos ediciones independientes en el ámbito de la poesía y la memoria histórica venezolana”. Esa idea formó parte de las palabras de bienvenida que dirigió Marco Tulio Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco, al comienzo del bautizo transmitido vía streaming.

Carsten Todtmann, editor fundador de OT Ediciones, al tomar la palabra, agradeció a Banesco por hacer posible la publicación de la obra. Además reflexionó sobre el libro: “Durante una amena reunión en la casa de la también poeta Flavia Pesci Feltri, Rafael Castillo Zapata leyó algunos de sus poemas. Escuchar a Rafael leer sus textos es una experiencia inolvidable. Como editor pensé, que además de publicar sus libros en papel, se deberían editar como audiolibros”.

Franklin Hurtado contó que a diferencia de otros poetas de la generación de Castillo Zapata y que formaron parte del Grupo Tráfico, como Yolanda Pantin, Ígor Barreto y Armando Rojas Guardia, “la poesía de Rafael no aparecía”. Y por lo tanto, “estas alianzas son necesarias sobre todo para los jóvenes lectores y para rescatar la literatura y la poesía de mitad del siglo XX”.

Luna Benítez, de OT Editores, coincidió con Franklin Hurtado y expresó que la alianza con Banesco es invaluable para el proceso editorial venezolano. OT Editores desde 2014 trabaja en su colección Poesía para rescatar las letras venezolanas, sobre todo, el género poético. “Lo que queremos es que la palabra poética trascienda al universo de muchos lectores”.

Poesía reunida 1984-2008 pertenece a la colección Patrimonio de la Biblioteca Digital Banesco y está disponible para su descarga gratuita en Banesco.com.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.



BANESCO INVITA A POSTULAR AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2023

Las organizaciones que quieran desarrollar su proyecto social en Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia, además de los cinco municipios de la Gran Caracas, pueden postularse al Presupuesto Participativo 2023 de Banesco. El monto que se otorgará será de Bs. 60.000,00. Este año Banesco también celebra 15 años de interacción con las comunidades, esta práctica le permite seguirle el pulso a las necesidades de las regiones y a su gente.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- invita a las organizaciones de desarrollo social a postular sus proyectos enfocados en el bienestar de niños, adolescentes, adultos mayores o comunidades vulnerables de los estados Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia, además de los cinco municipios de la Gran Caracas.

Las organizaciones de desarrollo social que deseen participar pueden consultar los recaudos, políticas a tener en cuenta y las fechas de postulación por región en Banesco.com en la sección Presupuesto Participativo. A los proyectos seleccionados se les otorgará Bs. 60.000,00 para su ejecución.

Este año Banesco celebra 15 años de interacción con la comunidad a través de su Presupuesto Participativo. Este programa comenzó en Colinas de Bello Monte en Caracas en 2008. Luego se extendió en 2014 al estado Zulia hasta sumar otros 6 estados del país. Desde entonces ha beneficiado a 69 instituciones y a 135 proyectos en áreas como educación, nutrición infantil, asistencia a la niñez, personas con discapacidades y adultos mayores, compra de insumos médicos y mejoras a la infraestructura escolar y social.

“En Banesco sabemos de las capacidades de las comunidades y sus grupos cuando se sienten parte y son los protagonistas de programas donde ellos mismos pueden establecer las prioridades y gestionar la participación de los vecinos. Esta inversión del banco es una buena práctica social que año a año permite seguirle el pulso a las necesidades de las regiones y a su gente, pero además, ejecutar proyectos que en definitiva garantizan grandes beneficios y transformaciones en las comunidades del país”, dijo Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social Empresarial.

Para la selección de los proyectos se convocará por región a los postulantes a una presentación formal de sus iniciativas. Los representantes de cada institución tendrán que votar por la iniciativa que, según su criterio, aporte más valor e impacto social. Luego del conteo de votos se informan los ganadores.

Los detalles en Banesco.com.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.